

Jahresbericht 2022 des Präsidenten

Liebe Turnerinnen, liebe Turner

Nachdem der Sportbetrieb im Berichtsjahr wieder fast normal durchgeführt werden konnte, erfreuten sich viele Mitglieder an den gemeinsamen Turnstunden und Aktivitäten. Das Sommerfest konnte kurzfristig geplant werden, nachdem keine grösseren Auflagen seitens des BAG zu erwarten waren. Im August wurde das Fest im 3 Gänger im Liebefeld vom Vorstand organisiert und dank dem zahlreichen Erscheinen der Teilnehmenden kam es zu einen gelungen Sommerfest. Vielen Dank den freiwillig Helfenden und für die zahlreichen Desserts und mitgebrachten Getränke. Die Meisterschaften im Volleyball und Korbball konnten durchgeführt werden, und die Männer belegten im Volleyball Herbsttunier in Münsingen den ersten Platz. Evi De Paolis hört noch 25 Jahren mit Korbball auf, mit Gastinah Rasoamalala konnte auf Anfang 2023 eine neue Trainerin verpflichtet werden.

Da verschiedene langjährige Turnerinnen altershalber aufhörten, wurde die Dienstagsgruppe Seniorinnen mit der Montagsgruppe zusammengeschlossen Neben den mit uns älter werdenen Turnernenden freuen wir uns auch über den Zugang von neuen jüngeren Mitgliedern. Hier gebührt Euch Mitgliedern ein grosses Kompliment, da die Mund-zu-Mund-Propaganda sehr wichtig ist für den Erhalt des Sportvereines. Besonders die Purzelkinderanlässe, die im Herbst alle zwei Wochen am Sonntag im Hessgut stafffinden, sind bei Familien mit Kleinkindern sehr beliebt. Das Eltern-Kind-Turnen begann nach den Sommerferien. Beide «ElKI»Kurse sind ausgebucht, einzig beim Kindersport- und turnen sind noch 2 bis 3 Plätze frei.

Ohne die Riegenleitenden, welche wöchentlich unsere Trainings vorbereiten und auch den Zusammenhalt fördern, wäre es gar nicht möglich, den Betrieb aufrecht zu erhalten. Euch auch einen ganz herzlichen Dank für eure Arbeit im 2022.

Auch meinen Vorstandskolleginnen und -kollegen sei gedankt für ihre Bereitschaft, den Sportverein aktiv zu unterstützen. Ich schätze die rasche unkomplizierte Arbeitsweise und das gute konstruktive Klima im Vorstand.

Leider mussten wir auch dieses Jahr von langjährigen Turnerinnen und Turnern Abschied nehmen, wir werden an der HV ihrer gedenken.

Was wird uns wohl das Jahr 2023 bringen?

Wir zählen auch in diesem Jahr auf die guten Tugenden des Sportvereins Köniz, auf das Ehrenamt, auf unseren engagierten Vorstand und natürlich auf Euch und Eure Unterstützung.

In diesem Sinne wünsche ich Euch viel Zuversicht und Gesundheit. Ich freue mich auf ein Treffen mit euch, und dass wir wieder sportliche Ereignisse zusammen erleben dürfen.

Frank Heepen